

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 22. Dezember 2023

Ernennung von Ehrenbeamten der Feuerwehren Mainhausen

Im Rahmen eines kleinen formalen Verwaltungsaktes ernannten Bürgermeister Frank Simon und der Erste Beigeordnete Frank Kollmus neun Feuerwehrkameradinnen und Kameraden zu Ehrenbeamten der Gemeinde Mainhausen. Diese wurden zuvor durch die Einsatzkräfte im November im Rahmen einer gemeinsamen Jahreshauptversammlung gewählt. Ab dem 1. Januar 2024 nehmen die Führungskräfte ihre Arbeit auf.



Als alter und neuer Gemeindebrandinspektor wurde Joachim Unkelbach für weitere 5 Jahre in seinem Amt bestätigt. Für denselben Zeitraum erhielten der Erste Stellvertretende Gemeindebrandinspektor Felix Herr und der Zweite Stellvertretende Gemeindebrandinspektor Ralf Sauer ihre Ernennungsurkunden.

Zum Wehrführer der Feuerwehr Mainflingen wurde Christian Simon, zum Ersten Stellvertreter Markus Frey und zur Zweiten Stellvertreterin Carolin Birmelin ernannt. Die Wehrführung im Ortsteil Zellhausen übernimmt zukünftig Matthias Röder. An seiner Seite fungieren Daniel Rachor als Erster und Marcel Alles als Zweiter Stellvertreter. Alle neu ernannten leisteten zuvor Ihren Amtseid. Die offizielle Verabschiedung der Kameraden Andreas Fabian, Timo Birmelin und Markus Waldmann erfolgt im Rahmen der im Frühjahr geplanten Jahreshauptversammlungen der beiden Wehren.

Bürgermeister Frank Simon und der Erste Beigeordnete Frank Kollmus bedankten sich bei allen für ihre Bereitschaft Verantwortung zu übernehmen und wünschten allzeit eine glückliche Hand bei der Ausübung der verantwortungsvollen Ämter.